

地区の自治委員の協力で65歳以上の方が参加、この内311名が競技に出席し得点を競いました。開会式では、来賓の浜田県議会議員と秦町議会議長が、「高齢者の皆さんが今後益々元気で活躍されるよう」お祝いの言葉をいただきました。また、88歳以上の方7名（最高齢91歳！）の紹介もありました。

競技終了後はスポーツダンスや伐株ファイターブによるスクット三味線コミニティ女性部を中心とした盆踊りなどのア

9月11日（日）に「第4回シルバーレクリエーション大会」が塚脇小学校体育館で開催され、全地区から総勢477名の参加者で盛大に行われました。

全地区的自治委員の協力で65歳以上の方が参加、この内311名が競技に出場し得点を競いました。

開会式では、来賓の浜田県議会議員と秦町議会議長が、「高齢者の皆さんが今後益々元気で活躍

生田のり子先生指導の体操で体をほぐし、競技では、風船をお尻で割る「尻圧測定」、ラケットに乗せたテニスボールを落とさないように走る「スプリンタース」などその他、ペットボトルの中から色のついた割り箸を取り出すゲームや、「玉入れ」など、和気あいあいの中にも真剣勝負で得点を競つた結果、『小田地区』が優勝を果たしました。

シルバークリエーション大会



10月号

【編集発行】
玖珠地区コミュニティ
運営協議会
[http://www.kusu-
community.jp/](http://www.kusu-community.jp/)
【事務局】
くすれあいホール
(玖珠自治会館)

【編集発行】

玖珠地区コミュニティ

運営協議会

<http://www.kusu->

ommunity.jp/

【事務局】

すふれあいホール



あっという間にカゴいっぱいになった「玉入れ」



山田西園の江藤徳幸さん
による「選手宣誓」



1回で通過できた？「ゲートスローボール」

成績は次のとおり

ご協力いただいさまに心より申しあげます。



無念の中止…